

Trois groupes du Finistère en tête de la première manche du championnat des bagadoù de 2e catégorie

Devant plus de 500 personnes, la première manche du championnat national des bagadoù de deuxième catégorie s'est déroulée à Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), dimanche 24 mars 2024.



Dimanche 24 mars 2024, le palais des Congrès de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor) accueillait la **première manche du championnat national de bagadoù deuxième catégorie**. Environ 550 personnes sont venues applaudir les musiciens venus de toute la Bretagne.

C'est le bagad Plougastell (Plougastel-Daoulas, Finistère) qui s'est imposé, devant le bagad Beuzec ar C'hab (Beuzec-Cap-Sizun, Finistère) et le bagad Bro Landerne (Landerneau, Finistère).

C'est encore un groupe du Finistère qui finit 4e, le bagad Glaziked Pouldregad (Pouldergat), devant le bagad Sant Nazer (Saint-Nazaire, Loire-Atlantique).

Le reste du classement

6. Bagad Penhars (Quimper), 7. Bagad Elven (Elven), 8. Bagad Ploermael (Ploërmel), 9. Kevrenn Bro Logunec'h (Locminé), 10. Bagad Hiziv (Hennebont), 11. Bagad Karaez (Carhaix), 12. Bagad An Hanternoz (Dol-de-Bretagne).

Ouest-France du 24 mars 2024